

常任委員会の審査報告

総務

総務常任委員会は12月15日に委員会を開会し、付託された議案2件の審査、補正予算質疑、所管事務調査を行いました。

議案審査

後期高齢者医療に関する条例の一部改正

【賛成多数・可決】

法律の一部改正に伴い、保険料の支払いに困窮する被保険者等に配慮し、納期限から一定期間の日数について延滞金利率を軽減するため、所要の改正を行うもの。

○ 後期高齢者医療制

○ 当該指定管理者は、利便性向上のため、どのような自主サービスを行うべきかと考えるが、

度は、問題が多い。廃止すべきと考えるが、

国保医療課長 政権交代により廃止の方向性が出されているが、基本的には、今後4年間をかけて制度の検討を行うというところで、直ちに制度廃止という形にはなっていない。

新田辺駅東自転車駐車の指定管理者の指定

【賛成全員・可決】

新田辺駅東自転車駐車の管理運営を指定管理者に行わせるため、条例に基づき指定管理者を指定するもの。



指定管理者制度を導入している新田辺駅東自転車駐車場

補正予算

○ 放置自転車対策費で看板を製作されるが、どこに設置されるのか。

安心まちづくり室担当 課長 レンタサイクルの配備や電動空気入れの設置

置、春や秋の交通安全週間時の無償点検など、地域に根差した活動を行っており、近隣住民の評判もよい。

文教福祉

文教福祉常任委員会は12月16日、17日に委員会を開会し、付託された請願2件及び議案3件の審査、補正予算質疑、所管事務調査を行いました。

請願審査

【賛成少数・不採択】

学校給食に関する請願 学校給食の充実に関する請願

議案審査

【賛成全員・可決】

留守家庭児童会の運営等に関する条例の一部改正

その要因は何か。 国保医療課長 障がい者と母子家庭の方の数が増えている。また、65歳から70歳までの老人の方の絶対数が増えているが、

議案審査

【賛成全員・可決】

草内留守家庭児童会の施設は、どのように改善されたのか。

建設経済常任委員会は12月14日に委員会を開会し、付託された議案3件の審査、補正予算質疑、所管事務調査を行いました。

建設経済

建設経済常任委員会は12月14日に委員会を開会し、付託された議案3件の審査、補正予算質疑、所管事務調査を行いました。

議案審査

【賛成全員・可決】

道路線の認定 田辺公園ブルの指定管理者の指定

公の施設の指定管理者の指定の手続等に関する条例第2条のただし書の規定を適用し、公募を行わず、暫定措置として現在の指定管理者に継続して管理業務を行わせるた

・打田の山間地域3カ所各地区の公民館に設置する。幼稚園と保育所については、防災無線を設置していないため、今後の課題と考えている。

議案審査

【賛成全員・可決】

家庭的保育事業とを指し示しているのか。子ども福祉課長 保育士や育児経験者などの家庭的保育者を指定し、居宅等において、保育の要件を欠く就学前の幼児を保育するものである。

やサービスを低下させないために、ノウハウを活用する形で委託会社が利益を生むことは、当然想定した制度であり、違法ではない。

補正予算

【賛成全員・可決】

新田辺草内線の事業化に向けて、ゼロ予算で取り組みをされたというのだが、その内容は計画建築課長 過去に行った現地測量等のデータや図面を使って、新たな概略設計として、外注せず計画したものである。

みで3年だが、不況対策として具体的に5年にするなどの検討はできないのか。



新たに認定された市道(山手南地区内)

○ 農業近代化資金の利子補給は、農業機械の

産業振興課長 パーティションで仕切り、消費生活相談スペースの確保を考えている。なお、相談件数については、11月末までに運輸通信サービスなどで138件の相談があった。